



ENTREPRENEZ AUTREMENT !

KEYNOTE SPEECH

EMMANUEL SOULIAS

CEO - PUR PROJET

" L' ARBRE, LE MEILLEUR INVESTISSEMENT SUR TERRE "



GENERATE POSITIVE IMPACT

15 SEPTEMBER 2020

LIVESTREAM #LSF2020 LUXEMBOURG

# Emmanuel Soulias

## CEO PUR Projet

Avec une formation d'ingénieur en télécommunication et IEP Paris, il a fondé il y a dix ans, Enercoop, fournisseur d'électricité issue d'énergies 100% renouvelables (Eolien, Solaire, Hydraulique, Biogaz), 4e producteur d'électricité en France, dont il était le directeur général. Il est depuis janvier CEO de PUR projet, alliant ESS et action sur le terrain, animé par le désir de donner du sens aux enjeux de responsabilité environnementale et de militantisme au vivre ensemble. Grâce à Pur Projet, il véhicule une philosophie à la croisée des chemins entre régénérer les écosystèmes et soutenir les communautés locales à travers 40 projets dans le monde.

With an engineering background in telecommunications and IEP Paris, he founded Enercoop ten years ago, a supplier of electricity from 100% renewable energies (Wind, Solar, Hydraulic, Biogas), the 4th largest electricity producer in France, of which he was the managing director. Since January, he has been CEO of PUR project, combining SSE and action in the field, driven by the desire to give meaning to the issues of environmental responsibility and activism in living together. Thanks to Pur Projet, he conveys a philosophy at the crossroads between regenerating ecosystems and supporting local communities through 40 projects worldwide.

